



FAISONS CONNAISSANCE

avec **Marek Nesdaeba** (du CA de CAH)



Marek Nesdaeba s'est joint au CA alors qu'il approchait sa fin de carrière. Pour sa culture personnelle, Marek avait suivi une formation pour faire partie d'un CA. Il avait donc une bonne idée du rôle qu'il pourrait jouer.

Ayant travaillé 22 ans dans le domaine des ressources humaines pour deux grandes organisations multinationales, il désirait mettre à profit ses connaissances en tant que bénévole. L'idée de s'impliquer dans un organisme sans but lucratif lui a semblé bonne.

En rencontrant Joyce Irvine et Diane Saint-Pierre (toutes deux dans le CA), il a su que ce serait un bon match. «Ça a cliqué!» Il est important de trouver une équipe avec laquelle on aime oeuvrer.»

Sa plus grande motivation est de savoir qu'il a un réel impact sur la vie des gens. «Je préfère donner de mon temps. Quand on fait un don en argent, il y a souvent une portion qui va à l'administration de la collecte de fonds. Je sais que 100% du temps que je donne profita à CAH.»